Yonathan Lara

# 10 PRINCIPIOS SOBRE AUTORIDAD ESPIRITUAL



## INTRODUCCIÓN:

La autoridad espiritual es uno de los pilares fundamentales en el Reino de Dios, aunque en los tiempos modernos ha sido cuestionada y, a menudo, malinterpretada. En una cultura donde la autonomía y la individualidad se exaltan, la idea de someterse a la autoridad espiritual puede parecer arcaica o incluso opresiva. Sin embargo, la Biblia enseña claramente que la autoridad no es una opción ni una imposición humana, sino una estructura divina diseñada para nuestro crecimiento, protección y madurez espiritual.

Hebreos 13:17 destaca que los líderes espirituales tienen la tarea de velar por nuestras almas, y como creyentes, estamos llamados a obedecer y sujetarnos a ellos. Este mandato nos confronta con el hecho de que la autoridad espiritual no es un privilegio otorgado a unos pocos, sino una responsabilidad que implica rendir cuentas eternas. Los líderes espirituales, por su parte, deben ejercer esta autoridad con humildad, servicio y temor reverente a Dios, sabiendo que de ello depende el bienestar de las almas que se les han encomendado.

La autoridad espiritual tiene el poder de edificar y proteger cuando se ejerce correctamente, pero también puede causar daño cuando se abusa de ella o se malinterpreta.

Esta serie de principios busca desentrañar el verdadero propósito y el impacto de la autoridad en la vida cristiana. A través de estas reflexiones, veremos que la autoridad espiritual no se trata de control o imposición, sino de guiar a las personas hacia una relación más profunda con Cristo, promoviendo su crecimiento y desarrollo espiritual.

Cada uno de estos diez principios está diseñado para ayudarnos a comprender mejor la naturaleza de la autoridad, nuestras responsabilidades hacia ella, y cómo podemos vivir de acuerdo con el diseño divino para experimentar plenitud en nuestra fe.

# 1 LA AUTORIDAD NO ES OPCIONAL, ES UNA DEMANDA ESPIRITUAL.

Hebreos 13:17 nos ordena obedecer y sujetarnos a nuestros pastores porque ellos velan por nuestras almas, actuando como quienes tienen que dar cuentas. Esta instrucción no es una opción o un consejo; es una demanda que Dios hace a sus hijos. En tiempos donde la autoridad se ha vuelto una palabra despreciada y cuestionada, incluso dentro de la Iglesia, es vital comprender que la autoridad espiritual no se trata de una estructura humana sino de un diseño divino para nuestro beneficio. La crisis de autoridad a nivel global, que ha afectado desde gobiernos hasta familias, también ha permeado a la Iglesia, generando desconfianza y resistencia hacia los líderes espirituales. Sin embargo, resistir la autoridad establecida por Dios no solo nos lleva a una posición de insubordinación sino que pone en riesgo nuestra protección y dirección espiritual.

La Biblia enseña que la autoridad es parte del orden divino y que, cuando se ejerce correctamente, trae crecimiento, madurez y protección. La rebeldía contra la autoridad espiritual puede parecer una expresión de libertad personal, pero, en realidad, es un acto que nos desconecta de la cobertura y la bendición de Dios.

La autoridad, cuando es entendida y recibida de forma saludable, nos posiciona en un lugar de seguridad espiritual y nos ayuda a avanzar en nuestro propósito eterno. En el contexto de la Iglesia, la sujeción a los pastores no debe ser vista como una carga, sino como una oportunidad para ser guiados hacia la plenitud en Cristo. Por lo tanto, nuestra actitud hacia la autoridad espiritual refleja nuestra comprensión del gobierno de Dios en nuestras vidas. Es esencial reconocer que la obediencia y la sujeción no son signos de debilidad, sino de madurez y sabiduría espiritual.

#### ACCIÓN PRÁCTICA:

Escribe en un cuaderno o en una hoja las áreas donde has resistido o cuestionado la dirección de tus líderes. Reflexiona sobre estos puntos y busca oportunidades para reconciliarte y sujetarte genuinamente a la autoridad espiritual en tu vida.

## MOTIVO DE ORACIÓN:

Ora para que Dios te ayude a entender la importancia de la autoridad espiritual y te dé un corazón dispuesto a someterse a su liderazgo. Pide humildad y discernimiento para reconocer la autoridad establecida por Dios y el valor que tiene en tu vida.

# 2 LA AUTORIDAD ESPIRITUAL IMPLICA RESPONSABILIDAD ETERNA.

Hebreos 13:17 resalta que los líderes espirituales deben velar por las almas de los creyentes "como quienes han de dar cuenta." Esto implica que la autoridad no es solo una cuestión de liderazgo visible, sino que conlleva una responsabilidad eterna ante Dios. La autoridad espiritual, por lo tanto, no es un privilegio para los líderes, sino una carga de responsabilidad y un llamado a servir con fidelidad y temor reverente. Los pastores y líderes no solo están administrando una congregación, sino que están cuidando almas que tienen un valor eterno. Este concepto redefine completamente cómo deberíamos ver y ejercer la autoridad espiritual.

Muchas veces, la autoridad espiritual ha sido malinterpretada y usada incorrectamente, causando daño y decepción en el pueblo de Dios. Sin embargo, cuando los líderes entienden que rendirán cuentas a Dios por cada alma bajo su cuidado, la forma en que ejercen su autoridad cambia drásticamente. La responsabilidad eterna implica actuar con integridad, humildad y un profundo sentido de servicio. Los líderes deben estar conscientes de que su autoridad no es para su propio beneficio, sino para edificar a los creyentes y guiarlos hacia Cristo.

Por otro lado, esta verdad también es incómoda para los creyentes, ya que revela que la resistencia o desprecio hacia la autoridad no solo afecta la relación con el líder, sino que también tiene implicaciones espirituales. La obediencia y sujeción no son actos ciegos, sino respuestas conscientes a la dirección de Dios a través de sus siervos. Los pastores, al saber que deberán rendir cuentas, están llamados a liderar con un corazón de siervo, y los creyentes, al comprender esta dinámica, deben sujetarse no como un acto de control humano, sino como una expresión de confianza en el diseño divino.

#### ACCIÓN PRÁCTICA:

Toma tiempo para agradecer a tus líderes espirituales por su cuidado y compromiso. Envía un mensaje por WhatsApp o un audio de agradecimiento, expresando tu aprecio por su dedicación y responsabilidad en velar por tu alma.

## MOTIVO DE ORACIÓN:

Ora para que los líderes espirituales tengan sabiduría y fuerza para llevar la carga de su responsabilidad con gozo y fidelidad. Pide a Dios que los proteja del desánimo y les dé un corazón renovado para seguir velando por las almas con integridad.

# 3 LA OBEDIENCIA DEBE SER POR MADUREZ, NO POR MANIPULACIÓN.

La Biblia enseña que la verdadera obediencia en la vida cristiana no proviene de la imposición externa, sino del entendimiento interno de los diseños de Dios. Hebreos 13:17 exhorta a los creyentes a obedecer y sujetarse a sus pastores, pero esta obediencia debe ser producto de una madurez espiritual, no de una manipulación o coerción. En muchas ocasiones, la obediencia se ha confundido con una sumisión ciega y sin discernimiento, lo cual no es el propósito de Dios. La obediencia que agrada a Dios es aquella que nace de un corazón transformado, que comprende la importancia de la autoridad y la recibe como parte del diseño divino.

El ejercicio de la autoridad espiritual no debe estar basado en técnicas de manipulación emocional o coerción, sino en una enseñanza clara de los principios bíblicos. Los líderes espirituales están llamados a enseñar a los creyentes a obedecer no porque ellos lo digan, sino porque es la voluntad de Dios. Esta es una gran diferencia con los sistemas humanos de autoridad, donde a menudo se busca el control y la sumisión por medio de la manipulación. En el Reino de Dios, la autoridad se ejerce desde un lugar de amor, servicio y respeto, donde los líderes no buscan obediencia para beneficio propio, sino para la edificación de los santos.

La verdadera obediencia es una expresión de la naturaleza transformada por Cristo. No se trata solo de hacer lo que se nos pide, sino de hacerlo con la conciencia de que estamos respondiendo a Dios mismo a través de la autoridad que Él ha establecido. Por eso, la autoridad en la Iglesia debe siempre apuntar hacia la madurez del creyente, no hacia la creación de una dependencia del líder. La obediencia sin entendimiento y madurez es frágil y fácilmente manipulable, mientras que la obediencia que surge del Espíritu es firme y perseverante.

#### ACCIÓN PRÁCTICA:



Participa activamente en un estudio bíblico o grupo de discipulado y escribe lo que aprendes cada semana. Enfócate en entender profundamente los principios de la Palabra para que tu obediencia nazca de la madurez y no de la presión externa.

#### MOTIVO DE ORACIÓN:

Ora para que Dios te dé entendimiento y madurez, de modo que tu obediencia sea genuina y basada en la verdad de la Palabra. Pide que el Espíritu Santo te guíe a actuar desde un corazón transformado y no desde una motivación externa.

# 4 EL LIDERAZGO ESPIRITUAL NO ES PARA EL BENEFICIO PERSONAL DEL LÍDER.

Hebreos 13:17 advierte que los pastores deben ejercer su rol con alegría y no con quejas. Esta instrucción subraya que la autoridad espiritual no es para el beneficio o comodidad del líder, sino para el bienestar de la congregación. Cuando los líderes comienzan a ejercer autoridad para su propio beneficio, se desvirtúa completamente el propósito de la autoridad en el Reino de Dios. El liderazgo espiritual se trata de servir y edificar a los demás, no de buscar la gloria personal o el reconocimiento.

En un contexto donde muchas veces se ha abusado de la autoridad para manipular, controlar o enriquecerse, este principio nos devuelve al modelo de Jesús, quien enseñó que el que quiera ser el primero debe ser el siervo de todos. La autoridad espiritual debe siempre reflejar el carácter de Cristo, quien, aunque tenía toda autoridad, la usó para servir y dar su vida por muchos. Esta verdad incómoda confronta a aquellos que ven el liderazgo como un medio para alcanzar poder o estatus, recordándoles que la verdadera autoridad en el Reino se manifiesta en el sacrificio y la entrega por los demás.

Por otro lado, también es un recordatorio para los creyentes de que deben orar por sus líderes y apoyarles, reconociendo la carga que llevan. Un liderazgo ejercido con quejas o resentimiento no solo afecta al líder, sino a toda la congregación. Por eso, es esencial que los creyentes también cumplan su parte, sujetándose y obedeciendo para que sus líderes puedan guiar con gozo y efectividad. La autoridad espiritual saludable es una colaboración entre líderes y congregación, donde cada uno cumple su rol para el beneficio mutuo y la gloria de Dios.

#### ACCIÓN PRÁCTICA:



Ofrece ayuda en una tarea específica dentro de la iglesia que no esté cubierta, como colaborar en la limpieza, servir en la bienvenida, o ayudar en el ministerio de niños. Hazlo con un corazón de servicio, reflejando la autoridad de Cristo.

## MOTIVO DE ORACIÓN:

Ora para que los líderes de tu iglesia sean guiados por un corazón de servicio y no busquen su propio beneficio. Pide que Dios les dé humildad y gozo en su labor, y que siempre recuerden que su autoridad es para edificar al pueblo de Dios.

## 5 LA AUTORIDAD ESPIRITUAL MAL EJERCIDA Daña más de lo que beneficia.

Cuando los líderes espirituales ejercen autoridad desde un lugar de queja, resentimiento o manipulación, como menciona *Hebreos 13:17*, el resultado no es solo un liderazgo ineficaz, sino un daño profundo a las almas bajo su cuidado. Una autoridad mal ejercida puede causar traumas espirituales, confusión y alejamiento de la fe. Esta verdad incómoda resalta la necesidad de que los líderes espirituales ejerzan su rol con un corazón limpio y una motivación correcta, sabiendo que su propósito es edificar y no destruir.

El daño causado por una autoridad abusiva no solo afecta a los individuos, sino que también puede tener un impacto a largo plazo en la salud de toda una congregación. Las experiencias negativas con la autoridad pueden llevar a los creyentes a rechazar cualquier forma de liderazgo, lo cual es un obstáculo para el crecimiento espiritual. La autoridad que Dios ha diseñado es para el bien del Cuerpo de Cristo, pero cuando se ejerce mal, se convierte en un arma destructiva en manos equivocadas.

Por eso, los líderes deben constantemente evaluar sus motivaciones y métodos, asegurándose

de que están liderando desde un lugar de amor y servicio. No es suficiente tener una posición de autoridad; es necesario ejercerla con la sabiduría y el carácter de Cristo. Al mismo tiempo, los creyentes deben aprender a discernir entre una autoridad sana y una que no lo es, buscando siempre la dirección de Dios y el consejo sabio para no ser dañados por una autoridad mal ejercida. La verdadera autoridad espiritual siempre buscará la restauración y el crecimiento de las almas, no su explotación o manipulación.

#### ACCIÓN PRÁCTICA:

Si has sido herido por una autoridad espiritual, toma tiempo para escribir una carta de perdón (no necesitas enviarla) que te ayude a procesar tu dolor y liberarte. Busca hablar con un consejero o mentor que te guíe hacia la sanidad.

# MOTIVO DE ORACIÓN:

Ora por sanidad en aquellas áreas donde la autoridad espiritual ha causado daño. Pide que Dios restaure la confianza en los líderes y que levante pastores que ejerzan su autoridad con amor y cuidado genuino hacia sus congregaciones.

# 6 LA VERDADERA AUTORIDAD ESPIRITUAL SE MANIFIESTA EN SERVICIO, NO EN CONTROL.

Jesús redefinió el concepto de autoridad cuando enseñó que en el Reino de Dios, los que quieran ser grandes deben ser servidores (*Mateo 20:25-27*). Este principio rompe con los esquemas tradicionales de liderazgo, donde la autoridad a menudo se asocia con el control y la dominación. En el liderazgo espiritual, la autoridad se manifiesta a través del servicio desinteresado, reflejando el carácter de Cristo, quien vino a servir y no a ser servido.

Este enfoque de la autoridad es un desafío para muchos líderes que han sido formados en contextos donde la autoridad se mide por el grado de control que pueden ejercer sobre otros. Sin embargo, el liderazgo en el Reino de Dios se mide por la capacidad de servir y de guiar a otros hacia la madurez espiritual, no por la capacidad de imponer la propia voluntad. El control es la antítesis del liderazgo espiritual, ya que busca manipular en lugar de inspirar y guiar.

Los creyentes, por su parte, también deben renovar su entendimiento de la autoridad, reconociendo que los líderes espirituales no están para controlarlos,

sino para servirlos en su camino hacia Cristo. La sumisión en este contexto no es una pérdida de libertad, sino una participación en el diseño divino donde cada uno juega su papel para la edificación del Cuerpo de Cristo. Este modelo de autoridad basada en el servicio no solo es más efectivo, sino que también honra a Dios y refleja su Reino en la tierra.

#### ACCIÓN PRÁCTICA:

dentifica un área de la iglesia donde puedas servir sin esperar reconocimiento. Anota las maneras en que tu servicio impacta a otros y cómo esto refleja el liderazgo de Cristo. Mantén un espíritu de gratitud mientras sirves

## MOTIVO DE ORACIÓN:

Ora para que los líderes y miembros de la iglesia adopten una mentalidad de servicio en lugar de control. Pide que Dios te ayude a servir con alegría y a reflejar la verdadera autoridad de Cristo en tus acciones diarias.

# 7 EL EJERCICIO DE LA AUTORIDAD NO ES MEDIACIÓN, ES DIRECCIÓN HACIA CRISTO.

La autoridad espiritual nunca debe ser vista como un medio de mediación entre Dios y los hombres, ya que solo hay un mediador, Jesucristo (1 Timoteo 2:5). Los líderes espirituales están llamados a guiar a las personas hacia una relación directa y personal con Dios, no a convertirse en intermediarios que sustituyen esa conexión. Esta es una verdad incómoda, ya que muchas veces los líderes han asumido roles que no les corresponden, fomentando una dependencia malsana hacia ellos en lugar de apuntar hacia Cristo.

El verdadero liderazgo espiritual siempre dirige a los creyentes hacia la Fuente, animándolos a crecer en su propio caminar con Dios. Cualquier forma de autoridad que busque convertirse en indispensable para la vida espiritual de los creyentes está fuera del diseño de Dios y es peligrosa. Los líderes deben recordar que su rol es temporal y su propósito es guiar a otros a Cristo, no perpetuar una dependencia humana.

Para los creyentes, esto implica que su crecimiento espiritual no depende exclusivamente de un líder, sino de su propia relación con Dios. La autoridad espiritual sana debe empoderar a los creyentes para que se conecten directamente con Dios,

no para que dependan constantemente de la guía del líder. Esta dinámica correcta de la autoridad no solo fortalece la fe individual, sino que también asegura que la Iglesia permanezca centrada en Cristo y no en personalidades humanas.

#### ACCIÓN PRÁCTICA:

Dedica tiempo a fortalecer tu relación personal con Dios. Anota en un diario tus tiempos de oración y las revelaciones que recibes en la Palabra. Evita depender solo de lo que escuchas en la iglesia y busca tu propia conexión con Dios.

#### MOTIVO DE ORACIÓN:



Ora para que los líderes guíen a la congregación hacia una relación directa con Dios y no se conviertan en intermediarios indebidos. Pide que los creyentes desarrollen una fe independiente y una comunión continua con el Señor.

# 8 LA AUTORIDAD SE DEBE EJERCER EN HUMILDAD Y SENCILLEZ.

Filipenses 2:3-4 nos exhorta a ejercer la autoridad con humildad, considerando a los demás como superiores y no buscando la contienda o la vanagloria. Este principio es esencial en el liderazgo espiritual, ya que cualquier expresión de autoridad que no esté arraigada en la humildad se desvirtúa rápidamente. La autoridad espiritual no se trata de posiciones o títulos, sino de una vida que refleja el carácter de Cristo, quien, siendo Dios, se humilló hasta la muerte en la cruz.

En la práctica, esto significa que los líderes espirituales deben evitar las actitudes de superioridad y el deseo de ser reconocidos o exaltados por sus roles. La verdadera autoridad no necesita imponerse, sino que se manifiesta naturalmente a través de una vida de servicio y humildad. Este es un desafío continuo, ya que el corazón humano tiende a buscar reconocimiento y poder, pero en el Reino de Dios, la autoridad se perfecciona en la sencillez y el sacrificio.

Los creyentes también deben valorar y buscar la autoridad que se expresa en humildad. Una autoridad que no se impone pero que impacta a través del ejemplo y el servicio es mucho más efectiva y refleja verdaderamente el corazón de Dios. Este principio desafía tanto a líderes como a seguidores a revaluar constantemente sus actitudes y motivaciones, asegurando que la autoridad se ejerza de una manera que honre a Dios y edifique a la Iglesia.

#### ACCIÓN PRÁCTICA:



Identifica una situación reciente en la que pudiste haber actuado con orgullo. Escribe cómo podrías haber mostrado humildad y busca aplicar esa actitud en futuras interacciones, tanto en la iglesia como en tu vida diaria.

### MOTIVO DE ORACIÓN:

Ora para que los líderes y miembros de la iglesia actúen con humildad y sencillez. Pide a Dios que elimine toda vanagloria y contienda, y que la autoridad se ejerza de manera que refleje el corazón de Cristo.

## 9 LA COMPETENCIA MINISTERIAL NO SE OBTIENE POR MÉRITO, SINO POR GRACIA.

2 Corintios 3:5 nos recuerda que la competencia para el ministerio no viene de nosotros mismos, sino que es otorgada por Dios. Este principio desafía la noción de que la autoridad espiritual puede ser adquirida a través de la experiencia o la habilidad personal. En realidad, la capacidad para liderar en los asuntos de Dios proviene únicamente de su gracia y no de los méritos humanos. Esto es incómodo porque contrasta con la mentalidad del mundo, donde la autoridad se asocia con el logro personal.

Para los líderes espirituales, este principio es un recordatorio constante de que deben depender de Dios y no de sus propias capacidades. La autoridad ministerial no es un título que se gana, sino un regalo que se recibe con humildad y responsabilidad. Reconocer que la competencia proviene de Dios nos protege del orgullo y nos mantiene en una posición de dependencia total del Espíritu Santo.

Los creyentes también deben entender que los líderes no son perfectos ni infalibles, sino personas que dependen de la gracia de Dios para cumplir su llamado.

Esto ayuda a mantener una perspectiva saludable sobre la autoridad, evitando tanto la idolatría como la crítica destructiva. En lugar de depender de la capacidad humana, la Iglesia está llamada a confiar en la obra de Dios a través de líderes que, aunque imperfectos, han sido equipados por su gracia para servir y guiar al Cuerpo de Cristo.

#### ACCIÓN PRÁCTICA:

Escribe un recordatorio para ti mismo de que toda tu competencia proviene de Dios. Coloca esta nota en un lugar visible, como tu Biblia o tu escritorio, para recordarte constantemente de depender de la gracia de Dios y no de tus habilidades.

# MOTIVO DE ORACIÓN:

Ora para que los líderes reconozcan que su competencia proviene de Dios y no de sus propios méritos. Pide que el Espíritu Santo los capacite continuamente y les dé sabiduría para ejercer su ministerio con humildad y dependencia total en Dios.

# 10 EL RECHAZO A LA AUTORIDAD PUEDE RETRASAR EL CRECIMIENTO ESPIRITUAL.

Despreciar o resistir la dirección de los líderes espirituales puede tener consecuencias graves en el crecimiento y la madurez de los creyentes.

Hebreos 13:17 menciona que la autoridad debe ser ejercida con alegría para que sea provechosa para la congregación. Cuando los creyentes rechazan la autoridad establecida por Dios, se privan de una guía esencial que puede ayudarles a avanzar en su vida espiritual. Esta resistencia no solo afecta al individuo, sino que también puede crear una atmósfera de desconfianza y división en la Iglesia.

El crecimiento espiritual está íntimamente ligado a nuestra disposición a ser enseñados, corregidos y guiados por aquellos que Dios ha puesto en autoridad. La rebeldía y la autosuficiencia son obstáculos que impiden la obra de Dios en nuestras vidas. La sujeción a la autoridad no es una señal de debilidad, sino una muestra de madurez y sabiduría que permite a los creyentes beneficiarse de la dirección y el cuidado pastoral.

Para los líderes, esta verdad también es un desafío, ya que deben ejercer su autoridad de manera que inspire confianza y respeto, no temor o rechazo. La autoridad saludable edifica y guía,

mientras que una autoridad mal ejercida puede alejar a los creyentes de la comunión con Dios y con la comunidad de fe. La clave está en una relación mutua de respeto y sujeción, donde los líderes lideran con integridad y los creyentes responden con un corazón dispuesto a ser pastoreado y guiado hacia la madurez en Cristo.

#### ACCIÓN PRÁCTICA:

Revisa tu actitud hacia la corrección y guía de tus líderes. Escribe una lista de las veces que has resistido o ignorado la autoridad, y comprométete a tomar una actitud más abierta y receptiva a la dirección pastoral.

# MOTIVO DE ORACIÓN:

Ora para que Dios quite cualquier espíritu de rebeldía y resistencia en tu vida y en la iglesia. Pide que haya una disposición a la sujeción saludable y que esta actitud permita un crecimiento espiritual genuino y duradero.

## **CONCLUSIÓN:**

La autoridad espiritual, lejos de ser un obstáculo para nuestra libertad, es una herramienta esencial para nuestro crecimiento y protección en el cuerpo de Cristo.

A lo largo de estos principios hemos visto que la autoridad no es algo que debe tomarse a la ligera, ni por los que la ejercen ni por los que están bajo ella. Los líderes espirituales tienen una gran responsabilidad ante Dios por la manera en que cuidan y guían a las almas bajo su cuidado, mientras que los creyentes están llamados a someterse y obedecer con un corazón dispuesto y humilde.

Es crucial recordar que la autoridad espiritual no busca el control o la manipulación, sino la edificación y el bienestar del pueblo de Dios. Cuando ejercemos o respondemos a la autoridad según los principios bíblicos, experimentamos un liderazgo saludable que nos dirige hacia Cristo y nos protege de los peligros de la independencia espiritual. La resistencia a la autoridad no solo nos desconecta de la bendición de Dios, sino que también retrasa nuestro crecimiento espiritual y nos expone a vulnerabilidades.

Por otro lado, cuando la autoridad es bien entendida y respetada, se convierte en una fuente de madurez, seguridad y dirección. Los líderes que ejercen su autoridad con humildad y servicio reflejan el corazón de Cristo, y los creyentes que se sujetan con discernimiento y respeto participan en el diseño divino que Dios ha establecido para su Iglesia.

En resumen, la autoridad espiritual es un regalo de Dios, diseñado para nuestro beneficio y crecimiento. Ya sea que estemos en una posición de autoridad o bajo ella, cada uno de nosotros tiene una responsabilidad ante Dios de actuar con sabiduría, humildad y madurez. Al aceptar y respetar la autoridad que Dios ha establecido, no solo nos alineamos con Su voluntad, sino que también nos posicionamos para avanzar en nuestro propósito eterno, experimentando la plenitud de vida que Él ha prometido.